



**Dagmar Schmidt**  
Mitglied des Deutschen Bundestages

---

## **SPD-Bundestagsabgeordnete Dagmar Schmidt lädt zur Teilnahme am Wettbewerb „Verbraucherschule“ ein**

„Die Schule soll Kindern und Jugendlichen wichtige Kompetenzen mit auf den Weg geben. Dafür leisten gerade auch die Bildungseinrichtungen im Lahn-Dill-Kreis, Biebertal und Wettenberg jeden Tag unschätzbar wertvolle Arbeit. Neben traditionellen Fächern müssen junge Menschen auch Alltagskompetenzen lernen, dazu gehören insbesondere auch Verbraucherthemen. Denn ob nachhaltiger Konsum, gesunde Ernährung, die eigenen Finanzen oder der erste Mietvertrag – Verbraucherbildung bietet unzählige lebensnahe und gesellschaftlich relevante Anknüpfungspunkte“, so die SPD-Bundestagsabgeordnete Dagmar Schmidt.

Schulen, die Verbraucherbildung bereits konsequent in den Unterricht integrieren, ermuntert Dagmar Schmidt, sich für die Auszeichnung „Verbraucherschule“ zu bewerben. Damit würdigt der Verbraucherzentrale Bundesverband (vzbv) Schulen, die Schülerinnen und Schülern auf innovative Weise Kompetenzen in den Bereichen Ernährung, Finanzen, Nachhaltigkeit und Medien vermitteln. In der vergangenen Wettbewerbsrunde gehörte die Theodor-Heuss Schule aus Wetzlar zu den Prämierten.

Bis zum 1. Dezember 2023 können sich allgemein- und berufsbildende Schulen für die Auszeichnung bewerben, die in drei Stufen verliehen wird. Voraussetzung ist, dass im Schuljahr 2022/2023 bereits Maßnahmen aus einem der definierten Handlungsfelder umgesetzt wurden.

Alle weiteren Infos zur Auszeichnung und die Bewerbungsunterlagen sind zu finden unter: <https://www.verbraucherbildung.de/herzlich-willkommen-beim-netzwerk-verbraucherschule/jury-und-kriterien>.

„Über viele Bewerbungen aus meinem Wahlkreis würde ich mich sehr freuen. Für mich steht fest: Verbraucherthemen sind eine Bereicherung für jede Schule“, so Dagmar Schmidt.